
ム
都
市
計
画
提
案
で
都
に
批
判
続
出

π
　
　
外
環
の
２
話
し
合
い
の
会

直
７

武

蔵

野

市

の
地

上

部

街

路

「
外
環
の
２
」

に

つ
い
て
の
住

民
と
都
な
ど
と
の

「
話
し
合
い

の
会
」
が
３
月

２７
日
、
武
蔵
野

商
工
会
館
で
行
わ
れ
ま
し
た
。

「
話

し

合

い

の
会

」

で

は
、

杉
並
区
善
福
寺
２
丁
目
の
住
民

か
ら
出
さ
れ
た
約
３
０
０
房
に

わ
た

っ
て

「外
環
の
２
」
を
廃

止
す
る
都
市
計
画
提
案
の
扱
い

に

つ
い
て
都
が
報
告
。
こ
れ
は

地
権
者
の

７９
％
に
あ
た
る
■
２

■
人
が
賛
同
し
て
提
出
し
た
も

の
で
、
２
年
半
に
わ
た
り
都
の

様
々
な
注
文
を
ク
リ
ア
し
て
昨

年

１２
月
２
日
、
都
が
正
式
に
受

理
し
た
も
の
で
す
。

都
は
、
杉
並
区
の
意
見
を
聞

く
前
に

「
道
路
ネ

ッ
ト
ワ
ー
ク

を
分
断
す
る
こ
と
は
適
切
で
な

い
」
な
ど
の
理
由
で

「都
市
計

画
を
変
更
す
る
必
要
は
な

い
」

と
の
判
断
を
下
し
た
こ
と
を
説

明
し
ま
し
た
。

住
民
側
代
表
か
ら
は

「提
出

か
ら
都
が
受
理
す
る
ま
で
３
年

も
か
か

っ
て
い
る
の
に
、
受
理

か
ら
２
カ
月
後
に
、
理
由
に
も

な
ら
な
い
理
由
で
必
要
な
い
と

い
っ
て
い
る
。
杉
並
区
の
意
見

を
こ
れ
か
ら
間
く
と
い
う
が
、

そ
の
意
見
を
尊
重
す
る
べ
き

だ
」
「■
２
■
人
の
地
権
者
が

こ
れ
だ
け
強
い
意
思
を
持
っ
て

廃
止
提
案
を
つ
く
っ
た
と
い
う

の
は
す
ご
い
こ
と
だ
。
都
の
回

答
は
あ
ま
り
に
も
お
粗
末
。
次

回

『話
し
合
い
の
会
』
で
は
、

冒
頭
か
ら
こ
の
問
題
を
と
り
あ

げ
て
ほ
し
い
」
な
ど
、
都
に
対

す
る
批
判
が
次
々
と
出
さ
れ
ま

し
た
。

こ
の
意
見
を
受
け
て
次
回

「話
し
合
い
の
会
」
で
さ
ら
に

議
論
し
て
い
く
こ
と
が
確
認
さ

れ
ま
し
た
。

大勢の傍聴者が詰めかけた武蔵野市での「話し合いの

会」=3月 27日 、武蔵野商工会館


